
Philipp Förster (#5)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 31. Januar 2017, 16:45

Herzlich Willkommen.
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Das ist Philipp Förster:

Geburtsdatum: 04.02.1995
Geburtsort: Bretten
Nationalität: deutsch
Größe: 1,90 m

Bisherige Vereine: Waldhof Mannheim (2014-2017), VfB Stuttgart (2010-2014), Karlsruher SC
(bis 2010)

Beitrag von „lego“ vom 31. Januar 2017, 16:46

Willkommen

Beitrag von „Argo“ vom 31. Januar 2017, 16:46
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Welcome 

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 31. Januar 2017, 16:47

wie hoch war nochmal die ablöse? 80.000 hab ich wo gelesen?

Beitrag von „HansiKopp“ vom 31. Januar 2017, 16:48

Zitat von Blindfisch000 

wie hoch war nochmal die ablöse? 80.000 hab ich wo gelesen?

niedriger bis mittlerer 6 stelliger Bereich!

Zitat 

Es fällt mir schwer Vertragsinhalt preis zu geben, zum einen sollten sie natürlich nur die
beteiligten Personen etwas angehen zum anderen ist dies immer so eine Sache wie
sicher diese Infos sind.
Aber diesbezüglich wird seit längeren von einer unteren/mittleren 6 stelligen Summe
gesprochen bei einem Wechsel in die 2. Liga.
Für den Glubb sicher zu machen, aber bei einem Spieler der im Sommer ablösefrei
gehen kann und bis dahin bei einem ambitionierten Regionaligist eine Führungsposition
inne hat, irgendwie sinnfrei.

Nochmal was von einem Waldörfer

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 16:48

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/


Willkommen, eine vernünftige Ausbildung hat er bei Stuttgart mit Sicherheit bekommen. Mal
sehen ob er den doch recht großen Sprung schafft.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 31. Januar 2017, 16:48

Zitat von HansiKopp 

niedriger bis mittlerer 6 stelliger Bereich!

oh das ist happig? woher das geld?

Beitrag von „olymp69“ vom 31. Januar 2017, 16:49

Servus Bou! 

Beitrag von „Albakiller“ vom 31. Januar 2017, 16:49

74 Regionalliga-Spiele, zwölf Treffer erzielt u 25 Tore vorbereitet.

Viel Erfolg! Ein Spieler aus Bretten beim Club  geilo (die badischen Clubfans kennen sicher
die Stadt) 

Beitrag von „juninho“ vom 31. Januar 2017, 16:49
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Öhm, ja. Der gute wird nächste Woche 22.
Also entweder er macht ganz schnell einen großen Sprung in die zweite Liga oder er wird ein
Fall für die zweite Mannschaft.

Beitrag von „xxlthl“ vom 31. Januar 2017, 16:53

Zitat von Blindfisch000 

oh das ist happig? woher das geld?

wurde beim AV eingespart! 

Beitrag von „patta77“ vom 31. Januar 2017, 16:53

Zitat von HansiKopp 

niedriger bis mittlerer 6 stelliger Bereich!

Nochmal was von einem Waldörfer

so spart man sich jetzt vll das Handgeld oder er verdient nicht so viel. Denke nicht das wir jetzt
aufeinmal mit Geld um uns schmeißen

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 31. Januar 2017, 16:53

Ist der mit "den" Förster-Brüdern verwandt?!
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Beitrag von „Capo“ vom 31. Januar 2017, 16:54

Kann nicht sein das er für die 1. Verpflichtet worden ist, was sollen wir mit ihm?
Bestimmt für die 2.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 31. Januar 2017, 16:56

Zitat von Capo 

Kann nicht sein das er für die 1. Verpflichtet worden ist, was sollen wir mit ihm?
Bestimmt für die 2.

bestimmt da würde er sich auch von waldhof mannheim stark verbessern 

Beitrag von „glubberer66“ vom 31. Januar 2017, 16:58

Hoffe mal nicht, dass das ein Transfer Marke Evseev, Baumann, Korczowski.... wird. Als
Verstärkung für die Profis verkauft und dann Mitläufer in der U21 
Lasse mich aber gerne eines Besseren belehren. Also hau rein und gib im Training Gas!

Beitrag von „Capo“ vom 31. Januar 2017, 17:00

Zitat von Blindfisch000 

bestimmt da würde er sich auch von waldhof mannheim stark verbessern 
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Hä Natürlich ? So kann er sich an die 1. Mannschaft ranspielen. Es macht einfach keinen Sinn,
ich hab ihn paar mal spielen gesehen, er bringt uns nicht weiter, alle anderen die wir haben
sind ihm überlegen!
Stand Jetzt!

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 31. Januar 2017, 17:00

Baumjohann und Wolf wollte ja keiner...

Dann muss man wohl mit dem vorlieb nehmen...!

Diese Transfers erschließen sich mir bis dahin nicht, aber schauen wir mal.

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 17:02

Zitat von juninho 

Öhm, ja. Der gute wird nächste Woche 22.
Also entweder er macht ganz schnell einen großen Sprung in die zweite Liga oder er
wird ein Fall für die zweite Mannschaft.

So wird man auch bei den Verantwortlichen denken und gerade da die 1. und 2. keine riesen
Kader haben und das nächste Saison erst einmal noch schlimmer wird, sucht man sich günstige
talentierte Spieler zusammen, wie man es vor der Saison schon für die 2. Mannschaft gemacht
hat.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 31. Januar 2017, 17:03
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Ich denke er ist einer den man über die zweite Mannschaft an die Erste heranführen will. Anders
macht die Verpflichtung nicht wirklich Sinn.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 31. Januar 2017, 17:03

Zitat von glubberer66 

Hoffe mal nicht, dass das ein Transfer Marke Evseev, Baumann, Korczowski.... wird. Als
Verstärkung für die Profis verkauft und dann Mitläufer in der U21 
Lasse mich aber gerne eines Besseren belehren. Also hau rein und gib im Training Gas!

Das Risiko hat man bei einer derartigen Verpflichtung immer. Aber vielleicht haben wir auch
mal Glück und er ist wirklich in der Lage und schafft es in den Profikader. Bei Glauber ging man
auch nicht davon aus, dass er es sofort schaffen konnte. Meinte gelesen zu haben, dass dies
einen Vorgriff auf den Sommer darstellt. Kann vielleicht jemand dazu was sagen.
Dennoch viel Glück und ein herzliches Willkommen.

Beitrag von „Natur mit Reis“ vom 31. Januar 2017, 17:04

Ganz schön teuer für nen Noname aus der vierten Liga. Und dafür auch ganz schön alt.

Trotzdem Willkommen beim Club.

Beitrag von „Barcode“ vom 31. Januar 2017, 17:06

Mal wieder ein "Vorgriff" für die nächste Saison 
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Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 31. Januar 2017, 17:06

Zitat von weam 

So wird man auch bei den Verantwortlichen denken und gerade da die 1. und 2. keine
riesen Kader haben und das nächste Saison erst einmal noch schlimmer wird, sucht
man sich günstige talentierte Spieler zusammen, wie man es vor der Saison schon für
die 2. Mannschaft gemacht hat.

Aber auch die 2. Mannschaft bräuchte doch eher Verstärkung im Defensivbereich, oder?

Beitrag von „Totti“ vom 31. Januar 2017, 17:08

Hab jetzt nichts an dem Transfer auszusetzen. Soll uns ja nicht sofort zum Aufstieg führen.

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 17:09

Zitat von Vortex Surfer 

Aber auch die 2. Mannschaft bräuchte doch eher Verstärkung im Defensivbereich,
oder?

Ott, Sabiri, Hercher (Kammerbauer) sind weg, da ist nicht mehr viel los im Mittelfeld bei der 2.
und deren Kader war schon vorher nicht groß.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 31. Januar 2017, 17:11
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Und wenn die Saison ja eh angeblich vorbei ist, kann man ja für nächste anfangen einzuspielen

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 31. Januar 2017, 17:14

Zitat von weam 

Ott, Sabiri, Hercher (Kammerbauer) sind weg, da ist nicht mehr viel los im Mittelfeld bei
der 2. und deren Kader war schon vorher nicht groß.

Ok, so gesehen ist was dran. Aber warum lässt man dann Hercher gehen?

Beitrag von „König“ vom 31. Januar 2017, 17:14

Die 11 Freunde 

Zitat 

11FREUNDE_de @11Freunde_de
Nimm das, Trump: America First, aber FCN Förster!!!
Transferticker: http://www.11freunde.de/liveti…eunde-transferticker-16-0 …

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2017, 17:16

Zitat von Vortex Surfer 

Ok, so gesehen ist was dran. Aber warum lässt man dann Hercher gehen?

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/

http://www.11freunde.de/liveticker/der-11freunde-transferticker-16-0
https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/


Spielpraxis auf höherem Niveau, die 2. Mannschaft dient ja einzig und alleine der Ausbildung
von Spielern. Man will ja weder aufsteigen oder sonstwas und in dem Zuge ist eine Leihe in die
3. Liga doch gut (wenn man feststellt, dass es für die 2. Liga (noch) nicht reicht).

Beitrag von „finzelberg“ vom 31. Januar 2017, 17:39

Ich bin verwirrt , dafür kann Herr Bornemann freilich nichts . Aber hilfreich wäre es schön für die
Glubb-Gemeinde aus seinem Munde konkret zu erfahren wie die beiden heutigen
Verpflichtungen zu sehen sind und warum eine LV Verpflichtung nicht erfolgte 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 31. Januar 2017, 17:44

Zitat von König 

Die 11 Freunde 

[emoji23][emoji23][emoji23][emoji23][emoji23]

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 31. Januar 2017, 19:19

als Monnnemer , der viele Spiele des SVW sieht, kann ich zu ihm ein vielleicht besseres Urteil
abgeben, als andere 

Mich würde nicht überraschen, wenn er es mit der Zeit schafft, sich bis an die Startelf
heranzuarbeiten. Deutlich besser als viele hier denken, gute Verpflichtung :hoch:
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2017, 19:29

Zitat von Sonnenliebhaber 

als Monnnemer , der viele Spiele des SVW sieht, kann ich zu ihm ein vielleicht besseres
Urteil abgeben, als andere 

Mich würde nicht überraschen, wenn er es mit der Zeit schafft, sich bis an die Startelf
heranzuarbeiten. Deutlich besser als viele hier denken, gute Verpflichtung :hoch:

Danke, Sonne......ich hatte auf deinen post als " Waldhof-Bub " gelauert. 
Kannst du ihn vielleicht noch etwas ausführlicher beschreiben ?
Danke.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 31. Januar 2017, 19:44

Zitat von Hamburger Clubfan 

Danke, Sonne......ich hatte auf deinen post als " Waldhof-Bub " gelauert. 
Kannst du ihn vielleicht noch etwas ausführlicher beschreiben ?
Danke.

Gerne  ein Spieler mit einer guten Übersicht , ausgestattet mit peripherem Sehen, also ein
durchaus spielintelligenter Spieler. Zudem bringt er gefährliche Standarts.
Natürlich sind zwei Ligen höher jetzt ne andere Nummer, aber wie gesagt, ich traue ihm es
durchaus zu, 2 Liga zu spielen. Er wird die höhere Geschwindigkeit mit der Zeit annehmen
denke ich. Ist mir lieber als ne Wundertüte aus dem Ausland.

Mir tut es aber auch ein bisschen Leid für den SVW, da sie auch in der Reli letzten Sommer
gescheitert sind und nun wieder auf Relikurs liegen, da wird es nun schwerer ohne Förster. 
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Aber dennoch gut für den Club 

Beitrag von „benschino“ vom 31. Januar 2017, 19:48

Gute Verpflichtung :hoch:
Schade für Waldhof wäre im Aufstiegskampf wichtig gewesen, mal sehn ob dieser Vorgriff auf
den Sommer sich für uns schon diese Saison auszahlt. Definitiv zweitligatauglich, nur die
Frisuren waren es nicht 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2017, 19:54

Zitat von Sonnenliebhaber 

Gerne  ein Spieler mit einer guten Übersicht , ausgestattet mit peripherem Sehen,
also ein durchaus spielintelligenter Spieler. Zudem bringt er gefährliche Standarts.
Natürlich sind zwei Ligen höher jetzt ne andere Nummer, aber wie gesagt, ich traue
ihm es durchaus zu, 2 Liga zu spielen. Er wird die höhere Geschwindigkeit mit der Zeit
annehmen denke ich. Ist mir lieber als ne Wundertüte aus dem Ausland.

Mir tut es aber auch ein bisschen Leid für den SVW, da sie auch in der Reli letzten
Sommer gescheitert sind und nun wieder auf Relikurs liegen, da wird es nun schwerer
ohne Förster. 

Aber dennoch gut für den Club 

Nochmal danke.......eigentlich haargenau der Spielertypus, den ich gern beim Club sehe und
von dem wir viel zu Wenige haben.
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 31. Januar 2017, 20:02

Dachte ich auch, eigentlich wie für dich gemacht 

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2017, 20:54

Was spielt denn der genau? OM oder DM?

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 31. Januar 2017, 20:56

Zitat von Altmeister 

Was spielt denn der genau? OM oder DM?

zentral offensiv oder auch rechts

Beitrag von „Capo“ vom 31. Januar 2017, 21:51

Zitat von Sonnenliebhaber 

als Monnnemer , der viele Spiele des SVW sieht, kann ich zu ihm ein vielleicht besseres
Urteil abgeben, als andere 

Mich würde nicht überraschen, wenn er es mit der Zeit schafft, sich bis an die Startelf
heranzuarbeiten. Deutlich besser als viele hier denken, gute Verpflichtung :hoch:
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Ich hab ihn auch schon öfter gesehen, und sehe es anders.
Traue ihm die 3. Liga max zu. Er hat für einen Regio Spieler gute Anlagen, aber selbst hier fehlt
es ihm an Konstanz. Ich hab schon spiele geschaut da hat man 0 von ihm gesehen.
Da halte ich mehr von Sabiri, sollte kein großer Leistungssprung kommen, wird er denke ich es
nicht schaffen.

Würde eher darauf tippen das er niemals für die 1. spielt statt das er es schafft. Aber ich hoffe
ich liege falsch.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 31. Januar 2017, 22:00

Über die letzten beiden Jahre war das schon gut, für mich hat der Junge Potential. Ob er zwei
Ligen höher funktioniert, wird die Zeit zeigen.
Ich bin optimistisch, weil er ein Fußballer ist, da haben wir leider nicht ausreichend viele davon.

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2017, 23:34

Laut BILD 80.000 Ablöse plus Nachschläge und Vertrag bis 2020.

Beitrag von „immerwiederFCN“ vom 31. Januar 2017, 23:37

Zitat von Altmeister 

Laut BILD 80.000 Ablöse plus Nachschläge und Vertrag bis 2020.

So gesehen geht der Transfer wahrscheinlich in Ordnung, so ganz verstehen tu ich ihn trotzdem
nicht..
#warumregionalliga #istdasunserneueranspruch?
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Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2017, 23:51

Zitat von immerwiederFCN 

So gesehen geht der Transfer wahrscheinlich in Ordnung, so ganz verstehen tu ich ihn
trotzdem nicht..
#warumregionalliga #istdasunserneueranspruch?

In anderen Threads fordern viele, man solle v.a. junge Spieler sus unteren Ligen holen. Mit
Anspruch hat das erstmal wenig zu tun, mehr mit schmalem Geldbeutel.

Beitrag von „maecglubb“ vom 31. Januar 2017, 23:56

der schmale geldbeutel gibt ganz einfach den fingerzeig, um es ganz ordentlich zu machen.

Beitrag von „phantomias“ vom 1. Februar 2017, 00:14

Zitat von immerwiederFCN 

So gesehen geht der Transfer wahrscheinlich in Ordnung, so ganz verstehen tu ich ihn
trotzdem nicht..
#warumregionalliga #istdasunserneueranspruch?

Ist doch egal woher er kommt! Wenn man Talent erkannt hat und eine Vision was aus dem
Spieler werden könnte dann rechtfertigt das einen Transfer.
Habt ihr euch mal den Werdegang eines Niederlechners angesehen??

Beitrag von „kaiserburg“ vom 1. Februar 2017, 07:16
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Zitat von maecglubb 

der schmale geldbeutel gibt ganz einfach den fingerzeig, um es ganz ordentlich zu
machen.

Richtig, erst bei klammen Geldbeutel zeigt sich welches Händchen die Verantwortlichen
besitzen. Um so wichtiger ein gut funktionierendes Scoutingsystem und ein NLZ, dass einen
Plan bzw. eine Strategie hat. Das dies Geduld erfordert und noch manche Nackenschläge mit
sich bringt , dürfte nicht ausbleiben. ich gebe zu, dass dies bei unseren Ansprüchen schwer zu
ertragen ist, aber wir werden noch die nächsten Jahre im Mittelmaß bleiben und dies dürfte
bittere Realität sein. Die Schere zu Liga 1 dürfte dabei immer größer werden.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 1. Februar 2017, 07:56

Nüssing hat doch ein Auge für solche Spieler. Wollscheid hat in Saarbrücken keinen Vertrag
mehr bekommen und irgendwie hat es dann trotzdem für die erste Liga gereicht.
Also vielleicht sieht man was in dem Jungen, das darauf hoffen lässt, dass er sich in Liga 2
durchsetzen kann.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 1. Februar 2017, 07:59

hmmm soll das mal der Petrak-Nachfolger werden? oder will der Hanno weg 

Beitrag von „Grabbers“ vom 1. Februar 2017, 08:13

Erras Behrens würden uns in der 2. Liga gut zu Gesicht stehen. Leider denke ich, dass auch h
andere mit größeren Geldbeutel die beiden locken werden.
Die Entwicklung von Alternativen ist sicherlich enorm wichtig.
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Beitrag von „Remember68“ vom 1. Februar 2017, 10:47

Zitat von Misterfcn 

[emoji23][emoji23][emoji23][emoji23][emoji23]

Geil 

Beitrag von „glubberer66“ vom 1. Februar 2017, 13:21

Dem Philipp hat bestimmt der Hanno einen Wechsel zu uns schmackhaft gemacht.

Beitrag von „patta77“ vom 1. Februar 2017, 13:25

Zitat von Grabbers 

Erras Behrens würden uns in der 2. Liga gut zu Gesicht stehen. Leider denke ich, dass
auch h andere mit größeren Geldbeutel die beiden locken werden.
Die Entwicklung von Alternativen ist sicherlich enorm wichtig.

Ein Behrens hat diese Saison noch 0,0 gezeigt. Mit der Leistung wird ihn kein erstligist kaufen.
Für für Vereine der 2. Liga wird er ablösetechnisch zu teuer sein.

Beitrag von „marga21“ vom 1. Februar 2017, 16:11

Zitat von patta77 
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Ein Behrens hat diese Saison noch 0,0 gezeigt. Mit der Leistung wird ihn kein erstligist
kaufen. Für für Vereine der 2. Liga wird er ablösetechnisch zu teuer sein.

Wenn Dich da mal nicht täuschst. Die 0,0 ist natürlich völliger Blödsinn und der Kicker hat ihn in
der Bewertung für die erste Saisonhälfte auch noch mal ins Schaufenster gestellt.

Beitrag von „marga21“ vom 1. Februar 2017, 16:13

Zitat von Grabbers 

Erras Behrens würden uns in der 2. Liga gut zu Gesicht stehen. Leider denke ich, dass
auch h andere mit größeren Geldbeutel die beiden locken werden.
Die Entwicklung von Alternativen ist sicherlich enorm wichtig.

Ich hoffe mal, dass diese Verpflichtungen keinen Hinweis auf etwaige Dauerprobleme bei Erras
darstellen.

Beitrag von „maecglubb“ vom 1. Februar 2017, 18:04

... das hab ich mir auch gedacht. scheint nicht unähnlicher recht großer spielertyp zu sein, der
mit auge mit dem ball was anfangen kann.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 1. Februar 2017, 18:57

Erras hat heute im Training nahezu alles mitgemacht.
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Beitrag von „maecglubb“ vom 1. Februar 2017, 19:16

das ist schön. dennoch muss man da abwarten.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Februar 2017, 05:56

http://www.bild.de/sport/fussb…ichtet-50084720.bild.html

Also die Experten und seine Förderer finden ihn voll dufte....

Beitrag von „Lupo89“ vom 3. Februar 2017, 06:19

Hat ja zumindest auch mit Stuttgart nicht die schlechteste Fußballschule genossen... Lassen wir
uns mal überraschen

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 3. Februar 2017, 08:41

Die Bild-Nürnberg hat schon die größten, nein die allergrößten, Graupen mit absoluten
Superlativen angepriesen.
Lieber mal abwarten...
Schön wäre es natürlich wenn die Personen die ihn gescoutet haben ein glückliches Händchen
hatten!

Beitrag von „Grabbers“ vom 3. Februar 2017, 08:58
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Graupe ist er bestimmt keine!
Ob er den Sprung schafft liegt an vielen Faktoren. Drauf hat er es!
Hoffen wir, dass seine Knochen heile bleiben, der Trainer und der Verein Ihn eine Chance geben
und er den Biss behält.
Denke er hat den optimalen Verein zum besten Zeitpunkt gefunden.
Bei uns soll ein Neuaufbau erfolgen und große Zauberer haben wir nicht in unseren Reihen.
Zu hoffen bleibt, dass das Trainerteam Ihn eine Hilfe ist.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 16. Februar 2017, 16:37

gibts was neues zu ihm? ist er wieder fit? spielt er in der u21?

Beitrag von „maecglubb“ vom 16. Februar 2017, 17:18

wird zeit, dass er mal auf die jagd geht.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 26. Februar 2017, 15:41

was ist mit ihm. spielt er bei der II? ist er verletzt?

Beitrag von „Grabbers“ vom 26. Februar 2017, 15:45

Habe ihn heute auch vermisst. Der sollte doch für Pommes rein. 

Beitrag von „Hifi Oldie“ vom 26. Februar 2017, 15:59
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Überragender Spieler beim SVW! Da erfährst du gar nichts über ihn.....

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 26. Februar 2017, 16:15

bei der II. spielt er auch nicht. hat ihn schon mal jemand beim training gesehen?

Beitrag von „Grabbers“ vom 26. Februar 2017, 17:23

Der wird wahrscheinlich gerade auf unsere Spielidee getrimmt.
Das kann dauern!

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 6. März 2017, 09:03

hat gestern bei der II. gespielt und ist also fit. könnte man mal auf die bank nehmen!

Beitrag von „DB4“ vom 6. März 2017, 14:16

Nach der Sperre von Behrens und Mühl könnte er dabei sein ja

Beitrag von „Hifi Oldie“ vom 8. April 2017, 11:25

Wenn ich so sehe was für Dilettanten da herumrennen ist es für mich ein absolutes Rätsel
warum er nicht spielt!!
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. April 2017, 11:42

Zitat von Hifi Oldie 

Wenn ich so sehe was für Dilettanten da herumrennen ist es für mich ein absolutes
Rätsel warum er nicht spielt!!

Kannst du sein Leistungsspektrum objektiv beurteilen bzw.hast du ihn überhaupt mal spielen
sehen ?

Beitrag von „alteSchule“ vom 8. April 2017, 13:08

Wozu hat man Geld in die Hand genommen (zwar nicht viel aber dennoch situationsbedingt zu
viel) und löst ihn aus einem restvertrag, er hat wohl eine super Saison beim Waldhof gespielt.
man lässt ihn nicht mal in der 2. spielen. Unverständnis! Obwohl man ihn eh zur neuen Saison
ablösefrei holen wollte...

Beitrag von „Daniel1982“ vom 8. April 2017, 13:15

Zitat von alteSchule 

Wozu hat man Geld in die Hand genommen (zwar nicht viel aber dennoch
situationsbedingt zu viel) und löst ihn aus einem restvertrag, er hat wohl eine super
Saison beim Waldhof gespielt. man lässt ihn nicht mal in der 2. spielen. Unverständnis!
Obwohl man ihn eh zur neuen Saison ablösefrei holen wollte...

Er hat schon mehrfach 2. gespielt
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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 8. April 2017, 13:55

Zitat von Daniel1982 

Er hat schon mehrfach 2. gespielt

bei 2 spielen ist mehrfach doch stark übertrieben

Beitrag von „Glubbman“ vom 27. April 2017, 11:54

Gas geben und Einsatzzeit erarbeiten !

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. April 2017, 12:27

Im Spiel gegen Bayreuth durfte er mal wieder für 90 Minuten ran.

Beitrag von „Capo“ vom 28. April 2017, 19:11

Wie hat er gespielt?

Beitrag von „Albakiller“ vom 15. Mai 2017, 13:49

Was ist eigentlich mit Förster? Fehleinkauf oder eher ein Ergänzungsspieler?
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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 22. Mai 2017, 08:45

Es war im winter extrem wichtig ihn für ablöse sofort zu holen obwohl er ja bereits für sommer
unterschrieben hatte. mit waldhof um den aufstieg hätte er nie soviel entwicklung nehmen
können wir hier!

Beitrag von „Grabbers“ vom 22. Mai 2017, 16:24

War doch ein Geschäft mit Hintertür 

Dafür nimmt uns Waldhof den Bornemann ab 

Beitrag von „Clubi“ vom 22. Mai 2017, 17:02

Zitat von Blindfisch000 

Es war im winter extrem wichtig ihn für ablöse sofort zu holen obwohl er ja bereits für
sommer unterschrieben hatte. mit waldhof um den aufstieg hätte er nie soviel
entwicklung nehmen können wir hier!

Auf die Idee, dass der Junge hier frühzeitig integriert und mit anspruchsvollerem Training,
ähnlich wie Lippert oder Sabiri, für den Profibereich aufgebaut werden soll, kommst Du
natürlich nicht.

Beitrag von „patta77“ vom 22. Mai 2017, 17:09

Zitat von Clubi 
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Auf die Idee, dass der Junge hier frühzeitig integriert und mit anspruchsvollerem
Training, ähnlich wie Lippert oder Sabiri, für den Profibereich aufgebaut werden soll,
kommst Du natürlich nicht.

:hoch:

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 23. Mai 2017, 14:41

Zitat von Clubi 

Auf die Idee, dass der Junge hier frühzeitig integriert und mit anspruchsvollerem
Training, ähnlich wie Lippert oder Sabiri, für den Profibereich aufgebaut werden soll,
kommst Du natürlich nicht.

komm ich nicht? nein? ICH HABE DIE FRAGE GESTELLT WAS BESSER IST!
Hier Training oder den Aufstieg mit Waldhof im Playoff. Für mich wäre es die Spielpraxis und
der Druck gewesen. Kann man anders sehen, kann man auch so sehen!

Beitrag von „Clubi“ vom 23. Mai 2017, 14:42

Zitat von Blindfisch000 

komm ich nicht? nein? ICH HABE DIE FRAGE GESTELLT WAS BESSER IST!
Hier Training oder den Aufstieg mit Waldhof im Playoff. Für mich wäre es die Spielpraxis
und der Druck gewesen. Kann man anders sehen, kann man auch so sehen!

Seh ich anders!
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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 23. Mai 2017, 14:44

Zitat von Clubi 

Seh ich anders!

Kannst du. trotzdem ist aussage ich wäre nicht auf diese Idee gekommen falsch. Ich halte die
Idee nur schlicht für die falsche!

Beitrag von „Vv00t“ vom 23. Mai 2017, 15:54

Zitat von Blindfisch000 

komm ich nicht? nein? ICH HABE DIE FRAGE GESTELLT WAS BESSER IST!

Nein. Hast du nicht. Oder aber, du weißt nicht wie man eine Frage stellt. Weder formal noch im
Hinblick auf die Intention:
[

Zitat von Blindfisch000 

Es war im winter extrem wichtig ihn für ablöse sofort zu holen obwohl er ja bereits für
sommer unterschrieben hatte. mit waldhof um den aufstieg hätte er nie soviel
entwicklung nehmen können wir hier!

Was du sagen wolltest und auch gesagt hast ist eindeutig - also steh' halt auch dazu:

Zitat von Blindfisch000 
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Ich halte die Idee nur schlicht für die falsche!

Das zu Anfang, und es wäre okay, und man könnte entsprechend vernünftig diskutieren.

Aber so wie du es geschrieben hast, nämlich bissig-sarkatisch, brauchst du dich nicht wundern,
wenn eine entsprechende Antwort kommt.

Beitrag von „maecglubb“ vom 23. Mai 2017, 16:01

der jäger vom valznerweiher könnte mit dem förster vom reichswald der klassiker werden.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Mai 2017, 16:05

Oan Fuchs hama a nou...

Beitrag von „el_ratón“ vom 23. Mai 2017, 20:37

Fehlt nur noch Schrot(h).

Beitrag von „König“ vom 23. Mai 2017, 20:38

Schäfer spielt ja leider nicht mehr 

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19820-philipp-f%C3%B6rster-5/


Beitrag von „Grabbers“ vom 23. Mai 2017, 20:39

Na ich würde ja Schaaf noch verpflichten.

Vielleicht will er den Co Trainer machen 

Beitrag von „8Prozent“ vom 24. Mai 2017, 09:59

Löwen findet soviel Schusssgewaltige sicher nicht so gut ...

Beitrag von „debberla“ vom 9. Juni 2017, 12:39

Er spielte übrigens 2012 im Halbfinale um die deutsche U17-Meisterschaft gegen unsere U17
mit Erras, Stark, Köpke und Co.:

http://www.dfb.de/b-junioren-bundesliga/b-junioren-
meisterschaft/endrunden/?spieledb_path=/competitions/1418/seasons/7153/matchday&spieledb_path=%2Fmatches%2F826729

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 9. Juni 2017, 12:52

Ich hoffe, daß er uns ( nach seiner Eingewöhnungszeit ) in dieser Saison positiv überrascht.
Die Informationen, die uns damals unser Waldhof-Experte Sonne lieferte, klangen
vielversprechend.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 9. Juni 2017, 13:08
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich hoffe, daß er uns ( nach seiner Eingewöhnungszeit ) in dieser Saison positiv
überrascht.
Die Informationen, die uns damals unser Waldhof-Experte Sonne lieferte, klangen
vielversprechend.

ich auch Hamburger und er kann auch was. Er hat Waldhof, gerade in der Reli besonders
gefehlt. Das liest man im Waldhofforum ständig. 

Er hat für mich Potential für ne höhere Liga, wüsste nicht warum er gegen Behrens und Co.
keine Chance haben sollte. Wirklich absolut nicht.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Juni 2017, 13:13

Haben wir dem Waldhof also wieder mal den Aufstieg verhindert? 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 9. Juni 2017, 13:16

Zitat von Zockerkönig 

Haben wir dem Waldhof also wieder mal den Aufstieg verhindert? 

viele hassen den Club in der Tat seit Pauli. Was aber Schwachsinn ist, da der Club ne schwache
RR spielte und sich noch gerade so zum Aufstieg zitterte. Die haben niemals freiwillig
abgeschenkt. Das habe ich auch schon hundert Mal überall hier erklärt. Juckt aber keinen. 
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